

ウェルび～な通信

第11号

～ずっと海老名で暮らしたいプロジェクト～

第2回 海老名市自立支援協議会が開催されました

今年度、第2回目となる海老名市自立支援協議会が平成30年10月16日（火）に開催されました。各チームの活動状況の報告に加え、障がい者虐待防止センターの対応状況、精神障がいにも対応した地域包括ケアシステムの進捗状況、差別解消支援地域協議会の取り組みなど、多岐に渡る内容について報告、意見交換が行われました。

チーム活動報告

育つ・学ぶ

相談やサービス利用につながる仕組みづくりを目指し、情報シートの作成を検討。また、実際の事例を活用しながら、関係機関の役割や支援状況の確認を行っている。

らいつ

海老名市北部地区の民生委員児童委員の皆さんとの情報交換会を11/7に実施予定。実施後、頂いた意見を参考にしながら、今後の活動につなげていく予定。

働く

企業と支援者が交流できる場を作ることを目的に、「企業訪問」と「広報」の2つのチームに分け活動を行っていく予定。また、県の担当者を招いた講習会の開催についても検討を行っている。

守る・つながる

今年度も市内相談機関の連携を深めることを目的に情報交換会の開催を予定。内容を検討中。リーフレットについても、内容や配架先等についてリニューアルをしていく予定。



～地域包括ケアシステムについて～

「精神障がいにも対応した地域包括ケアシステム構築」を目指した取り組み状況について、報告が行われました。これまでも課題として指摘されている精神科病院に長期入院となっている方たちが、安心して地域で生活を送ることができるよう、関係機関がより一層の連携を図っていることが報告されました。



当日の様子

～県央圏域自立支援協議会報告～

県央圏域自立支援協議会の活動状況や事業報告が行われました。協議会では、重度心身障がい児・者の医療的ケアの課題解決に向けた取り組みや、相談支援専門員のスキルアップを目指し、継続して研修を行っていることについて報告が行われました。



飛び出せ!! ウェルび〜な通信 -合同事業所説明会 2018 報告-

海老名市の福祉サービスについて、多くの方に知っていただき、利用につなげていくことを目的に、「海老名市合同事業所説明会 2018」が平成 30 年 11 月 22 日（木）海老名市役所 401 会議室で開催されました。

開催前は、どのくらいの方にご来場いただけるか不安もありましたが、実際には 140 名の方にご来場をいただきました。当日の様子をご紹介します。

○児童サービス（午前の部）

市内の放課後デイサービスや日中一時支援サービスを提供している 12 事業所にご参加をいただきました。開始前よりお待ちいただく方もいらっしゃり、56 名の方にご来場いただきました。

また、市内の方だけでなく市外の方や、同様の活動を検討されている近隣市の職員の方もお見えになり、情報を交換しました。



会場の様子（午前の部）



会場の様子（午後の部）

○就労・日中活動（午後の部）

市内の就労支援サービスや生活介護、地域活動支援センターなど 19 事業所にご参加をいただきました。参加の依頼をさせていただいた全ての事業所にお越しいただきました。また、84 名の方にご来場され、熱気に包まれた会場となりました。就労や日中活動に対して高いニーズがあることを感じる場面となりました。



○ご来場者の主なご意見・ご感想

<児童サービス>

- ・実際の事業所から話が直接聞けて良かった。
- ・各ブース、事業所の名前がもっと大きく出ているとわかりやすかった。
- ・見学申込みする前に、色々話を聞けて検討の参考になった。
- ・知らないサービス（日中一時支援）があって、検討の幅が広がった。

<就労・日中活動>

- ・訪問したり、TEL したりといったことをしなくても必要な情報を得られ、とても助かりました。
- ・案内図に「就 A」とか「生活」とか入っているとねらいをしばらくやすく、分かりやすかった。
- ・具体的に利用状況やサービス内容の話を開けたのでとても良かった。
- ・ぜひ、毎年開催してほしい。

○参加事業所のご意見・ご感想（一部抜粋、要約）

- ・今回企画していただいた説明会ですが、地域の方々にとってもどんな障がい福祉サービスがあるのかを知る素晴らしい機会になったと思います。また、事業所のスタッフとしても、他事業所の皆さんがどんな支援を提供されているのかを知る素晴らしい機会とさせていただきました。今後も事業所やサービス内容の垣根を越えて、地域の中での横のつながりを強めていければと思います。
- ・予想を上回る多くの方にブースにお越しいただき、驚きました。お一人お一人とじっくりとお話したい気持ちと、お待ちいただいている方への対応の間で苦慮しましたが、皆さんと十分にお話ができたとと思います。その後、実際にお話いただいた方から問い合わせや見学希望があり、説明会の影響力を実感しています。

○開催を終えて（チーム広げるより）

「海老名市の福祉サービスを、たくさんの人に知ってもらい、利用してもらいたい」そんな想いを形にした企画でした。初めての試みということで、至らない点が多々あったかと思いますが、次回以降の開催に活かしていきたいと思っています。ご来場いただきました皆様、ご参加くださいました事業所の皆様、そして開催にご協力をいただきました全ての関係者の皆様に御礼申し上げます。ありがとうございました。

